

ミラノより

渥美充代ニュースレター



今年の Duomo 広場 いつもより控えめなクリスマスツリー

私たちに示された神の愛

神はそのひとり子を世に遣わし、その方によって私たちにいのちを得させてくださいました。それによって神の愛が私たちに示されたのです。Ⅰヨハネ 4 : 9

クリスマスおめでとうございます。

人間に示された父なる神様の大きな愛に感謝し、私たちのもとに小さな赤ちゃんとして来てくださった救い主をお迎えし、礼拝をささげます。

みなさま、お元気でいらっしゃいますか。

いつもイタリア・ヨーロッパの日本人宣教のためお祈りくださり、ご支援くださり心より感謝いたします。



フィリップ・ド・シャンパーニョ作
「ヨセフの夢」
ミラノ賛美教会公式 YouTube チャンネル
でメッセージもアップロード
されています！

去る12月20日には、ミラノ賛美教会主催

「絵画から紐解くクリスマス」として、オンラインでのクリスマス礼拝を持ちました。ヨーロッパ各国やアメリカ、また東南アジア、日本から100名近くの方々が参加してくださり、絵画を用いてクリスマスの真理が紐解かれました。

コロナ禍にあって実際に同じ場所に集まって礼拝を捧げることが困難な今年のクリスマスとなりましたが、オンラインという空間で何ができるのか、奉仕者が知恵を振り絞り準備を重ねました。

オンラインはクリックひとつで簡単に世界と繋がるのですが、一旦ネット環境にトラブルが起これば、実際の距離を否応なしに感じてしまう、強力だが儂い特別な環境です。しかし、当日はメッセージ・賛美の間も守られ、オンラインでキャンドルサービスも行えました。賛美に合わせ Zoom の画面上に揺れる100名近い方が持つキャンドルの灯火は圧巻の光景でした。準備の段階からキリストの体として一つとされている教会メンバーの賜物が引き出され、いかされ、ささげられていることに感動し、神様をほめたたえました。そして画面上に灯るキャンドルを見て、光として来られた救い主をすべての人がお迎えできるように祈りました。クリスマス礼拝を覚えお祈りくださったみなさんに感謝を申し上げます。

イタリアはコロナ変異種も確認され、移動制限も実施される厳しいクリスマスシーズンになりそうです。

みなさまがおられる場所においても主の守りがありますようにお祈りいたします。

どうぞよきクリスマスと新年をお迎えください。

感謝と愛を込めて 渥美充代

お祈りください

- * 一年の守りと祝福への感謝、来年の主にある歩みを覚えて
- * 来年来られる後任の牧師先生の渡伊の準備のため
- * 教会メンバーの心と体の癒しと平安のため

みなさまの心からのお祈りと、あたたかいご支援を感謝いたします。

新宿シャローム教会内 ゆうちよ銀行

口座番号：00190-0-484800

口座名義：渥美充代さんを支える会